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 IMAGINE ROTARY 

ソ ン グ それでこそロータリー 

会 長 談 話 荒木康雄会長 

昨日まで行われた WBCの「侍

ジャパン」は私達に大きな感動

を与えてくれました。特に準決

勝のメキシコ戦と決勝のアメリ

カ戦は、劇的な試合展開と結末

で未だ余韻冷めやらぬ人が多い

かと思います。「人が生きるために必要なものは

“感動”である」という諺があります。感動は

様々なことによって得られると思いますが、昨

年のサッカー・ワールドカップや今回の WBCの

盛り上がりを見ていると、スポーツが与えてく

れる感動は人が生きる上での大きな励みになっ

ていることは確かです。 

さて、3月 13日よりコロナ対策としてのマス

ク着用が個人の判断に委ねられました。東京の

ある民間企業が、3月 13日以降マスクを着用す

るかという調査を 2月に実施したそうです。20

代～50代の男女 561人から得た回答結果は、

「引き続き着用する」が 27.8％、「状況によっ

て着用を使い分ける」が 66.7%、「着用しない」

が 5.5%でした。この結果から緩和後に引き続き

マスクをするのは 6割位かと推測されますが、

10日経った現在、ほとんどの人がマスクを着用

しているのが現状です。専門家は、引き続きマ

スクを着用している人が多い理由を「周りの目

を気にする」ことが大きな動機になっていると

分析しています。しかし、私は「人への思いや

り」や「他の人に迷惑をかけない」といった新

渡戸稲造氏の「武士道」に通じる日本人独特の

倫理観が作用しているのではないかと思いま

す。ただ、コロナ対応はその人の立場や置かれ

ている環境により様々な考え方があるので何が

正解かは人それぞれです。但し、専門家による

と 5月の連休から夏にかけてマスクを外す人が

一気に増えるのではないかという見通しを示し

ています。先頃発表された「サラッと一句！私

の川柳コンクール」の優秀作品に「飲み会で 

マスク外して 知るお顔」「マスク取る あなた

は誰と 点呼取る」「増えてきた 素顔を知らな

い 知り合いが」などがありましたが、それを

実感する日が近いかも知れません。本日も私の

マスクを外した顔を見て感じている方もいらっ

しゃるかと思います。3年間コロナ禍によりマ

スク生活が続き様々な制限や不便を強いられて

きました。今回のマスク着用緩和や 5月 8日の

感染症法 5類への移行により、人との交流が深

まっていくことを期待し、会長談話と致します。 

入 会 式  

長野県信用組合 支店長 本島清隆様 

この度伊那ロータリークラブに入会させてい

ただきます、けんしんの本島でございます。 

私事で恐縮ですが、3月 1日付の人事異動で伊

那支店に着任いたしました。 

私は、生まれも育ちも駒ヶ根で、当地での勤務

は 3回目となります。地元で皆様と一生懸命、活

動させていただきたいと思います。 

今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 
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幹 事 報 告  

1.地区事務所からのお知らせです。 

①「2023－24年度地区研修・協議会」開催のご案

内です。 

日  時 2023年 4月 9日(日) 

本会議・分科会 13:00～16：30  

開催方法 ZOOMオンライン 

2.駒ヶ根 RC より「第 33 回 RYLA」開催のご案内

です。 

日 時 ①2023年 5月 13日(土)10：30～   

②5月 14日(日)8：30～ 

会 場 駒ヶ根市 アイパル   

3.上伊那グループガバナー補佐より、3 月 12 日

に開催された I.M.の御礼状が参りました。「当

日トルコ・シリア地震支援金を募りましたとこ

ろ、62,244円の募金が集まりました。この募金

は上伊那グループとして地区に送金させてい

ただきたいと思います。ご協力ありがとうござ

いました」 ※一部抜粋 

4.白馬 RC より「トルコ・シリア地震被災地支援

チャリティーコンサート」のお知らせです。 

  日 時 2023年 3月 24日(金) 14：30～ 

  会 場 エイブル白馬五竜エスカルプラザ 

※エイブル白馬五竜の公式インスタグラムから 

ライブ終了後、アーカイブ視聴できます。 

5.先日ご逝去されました室賀 明パストガバナ

ーのご親族様より、弔電の御礼状が参りました。 
 

【4月のプログラム】 
6日(木)観桜会・G補佐・次期 G補佐訪問  

13日(木)卓 話 

20日(木)地区研修・協議会報告 

※例会終了後、理事会 

27日(木)休会(規定による休会) 

☆お知らせ 

・第 63年度 第４期分会費  55,000円 

こちらを、2023 年 4 月 10 日(月)銀行口座よ 

り引き落としさせていただきますので、よろし

くお願い致します。  

・本日例会終了後、理事会を開催致しますので、

役員・理事の方はご出席下さい。 

・3月 30日は休会です。 

次回は 4月 6日(木)「観桜会」です。 

委員会報告 大石ひとみ親睦活動委員長 

「久しぶりの開催となる観桜会について、多くの

ご参加をお願い致します。」 

出 席 報 告 会員数 56名 内出席免除 19名 

出席者 27名 事前メーキャップ0名 出席 64.20％ 

ニコニコボックス  

・荒木康雄 本島清隆さんの入会を歓迎致します。 

・山田 益 予定者のピンチヒッターで卓話を

します。 

・唐木 拓 今春第三子の長男が小学校、次男が

幼稚園に入園します。 

・本田敏和 長男が小学生になります。まだまだ

先が長く気が遠くなりそうですが頑張ります。 

・八木択真 4 月に伊那市駅前に、新業態の大衆

酒場がオープンします。全国展開に向けて頑張

ります。 

次年度事業発表 山田 益会長エレクト 

「次年度地区補助金事業計画」 

プロジェクト名：古着でワクチン 

実施場所：かんてんぱぱ大ホール 

伊那中央 RC・辰野 RC との合同で、

ご家庭でいらなくなった古着を集

める JCV のイベントの開催に協力

し、世界の子供達にポリオのワクチ

ンを送る事業を支援します。 

「次年度青少年育成事業計画」 

 ロータリー杯に代わる青少年の育成事業とし

て、上伊那地区の小中学生を対象とし、卓球の技

術の向上を目的として開催されている「上伊那地

区小・中学生」合同練習会(普及講習会)を、今後

の上伊那卓球のレベルの底上げの一助となるよ

う、例会に絡めて実施することと致しました。 

 今年度は 1月に、男子ホープスナショナルチー

ムの監督・卓球解説者をされている松下雄二氏を

講師に迎えて、各学校のコーチ、顧問、監督らを

対象とし、上伊那地区の子供達が県で戦える指導

方法を学ぶ講習会が開催されました。 

  


